



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

COMMUNIQUÉ DE LA PRÉSIDENTE DE LA RÉPUBLIQUE

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a quitté Abidjan, ce samedi 28 juin 2025, pour Séville (Espagne), où il représentera le Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA, à la 4^e Conférence Internationale des Nations Unies sur le Financement du Développement (FfD4), prévue du 30 juin au 3 juillet 2025.

Cette 4^e Conférence Internationale, qui intervient dix ans après la dernière tenue en Éthiopie, en 2015, a pour objectif de définir un cadre mondial renouvelé pour le financement du développement.

Il s'agira, notamment, pour la communauté internationale, d'analyser les voies et moyens de repenser en profondeur le système financier international, pour combler les déficits de financement et d'investissement nécessaires à la réalisation des Objectifs de Développement Durable (ODD) et à la lutte contre le changement climatique.

Pour la Côte d'Ivoire, l'enjeu est de profiter de ce grand rassemblement pour renforcer son engagement en matière de lutte contre le changement climatique, grâce à des mécanismes innovants de financement climatique.

En marge des travaux de la FfD4, le Vice-Président Tiémoko Meyliet KONÉ aura des entretiens avec plusieurs Chefs de délégation présents à Séville.

Fait à Abidjan, le samedi 28 juin 2025